

Dream journal

Natalia Acevedo Negrete

Reto creativo

14 de septiembre

Hoy tuve un sueño un tanto extraño. Parecía que me encontraba de viaje con mi familia en otra ciudad. Había un museo en particular que debía visitar por una asignación de la escuela, uno de techos muy altos y pinturas que abarcaban toda la pared de piso a techo. Uno de mis perros iba con nosotros y se adelantaba al estacionamiento entonces no podíamos quedarnos mucho tiempo, pero yo regresaba porque necesitaba tomarme fotos para evidenciar mi viaje. Cuando volvía encontraba que había personas jugando algo como "Among us" en la vida real (que curiosamente no he jugado, pero conozco la dinámica). Uno de ellos era el sospechoso y había que descubrirlo, yo obviamente no era parte del juego pero me integraban de todos modos. Entonces un tipo gordo y molesto empezó a decir que yo era la culpable, como yo ya me quería ir le dije "ah si? Eso crees?" Y pum! Le clavé un cuchillo imaginario y le dije "pues ya estás muerto entonces" y el chico se molestó y empezó a reclamarme que así no era el juego. Yo le contesté que honestamente no me importaba su estúpido juego y yo ya me quería ir. Entonces me dirigí hacia los estrechos pasillos y encontré a una niña como de 9 años sola y asustada, me acercaba con ella y en eso llegaba un señor alto y ya viejo que la tomaba del hombro. La Niña se horrorizaba y el hombre insistía en que los dejara solos, pero tuve una corazonada de que algo malo estaba pasando y me la llevé lejos de ahí. Corrimos para salir lo más pronto posible del museo y llegábamos a una plaza comercial con mucha gente, muchísima! Parecía haber un evento especial o algo por el estilo. Me encontraba con ex compañeros de trabajo (del restaurante donde trabajaba) y me invitaban a una fiesta, pero yo no quería ir porque tenía que sacar a La Niña de ahí. Después, en otro capítulo (jeje) soñé que tenía que recibir a una persona para tatuarla pero que no tenía mis cosas listas. Llevaba mucho tiempo esperándome ni siquiera sabía lo que se iba a hacer, pero cuando la recibía resultaba ser algo súper pequeño que no me tomaba más de dos minutos, era como un saco de papas o algo así hahaha.

15 de septiembre

Lo primero que recuerdo es estar caminando en un bosque con mis hermanas y mi cuñado, parecía que llevábamos mucho tiempo caminando al grado de sentirnos perdidos. Estábamos recorriendo una pista para correr y el terreno era muy irregular al rededor. La cámara se elevaba y daba una vista aérea del lugar, en eso viajaba a donde estaba una niña de unos 12 años andando en bicicleta con otro niño. Ellos escuchaban el ruido de unas motos y se asomaban al camino. Unos hombres con un chico rudo en moto como de 13 años hahaha. Se aceró el chico rudo a La Niña y le preguntó si estaban perdidos ellos podían llevarlos de regreso, al mirarla bien el chico rudo se daba cuenta de que La Niña era muy hermosa y se ponía nervioso. Le decía que olvidara su propuesta y mejor se retiraban. La Niña, halagada le decía que oportunidades como esa (a ella también le parecía atractivo) no se presentaban dos veces, entonces que si podría irse con el de regreso.

Llegaba yo a mi casa (era un departamento alto y lleno de muchas cosas, oscuro. Mi abuela estaba sentada en la sala y le ponía la peli de monsters inc, pero era una versión no para niños, se veían mas feos los monstruos y a ella no le gustaba. Por alguna razón por ahí aparecía Robert Pattinson hahaha lo saludaba y bajaba a la cochera. La cochera era la de la casa de mi abuelo en Toluca y cuando me asomaba a la calle veía que había gente corriendo, muchos perros peleando y ruidos de explosiones. Entre todos los perros alcanzaba a ver a Milo (mi perrito) otro perro lo estaba jalando del cuello, le quitaba su collar y yo le gritaba que lo dejara en paz. El otro perro se iba y Milo entraba a la cochera, me movía la colita y se quedaba junto a mi. Pero veía que estaba lastimado y yo iba por una venda. Le empezaba a envolver su pecho y en eso veo que escupe sangre, que sus ojos se ponen rojos y solo siento como su cuerpo se aliviana y cae al piso. Intento despertarlo, su cuerpo está ya sin fuerzas y yo lo abrazo llorando. Y me despierto :(

NOTA: No he estado durmiendo muy bien, me despierto en las noches y mis sueños no han si tan largos.

16 de septiembre

Solo recuerdo que llegaba a un callejón de una colonia vieja y me encontraba a un amigo de la prepa que no veo hace mucho (pero apenas hablamos por whats y habíamos quedado de vernos en estos días). Nos saludábamos con entusiasmo y me acompañaba en el resto de mi recorrido no se de que hablábamos y pasábamos cerca de un lugar parecido a Container y me invitaban a comer él y otras dos personas. Pero yo no me quedaba porque debía llegar a otro lado, además una de ellas chicas estaba vestida de Stitch y medio me tiraba la onda hahah entonces me hacía sentir súper incómoda y me iba.

17 de septiembre

Estaba llegando a una de mis primeras casas en Puebla, la identifiqué por el portón blanco amplio y las numerosas cocheras, todo se veía mucho más grande y espacioso, pero estaba cubierto de muchas plantas. Iba entrando a la casa cuando se abrió por completo el portón y apareció el hermano de mi papá manejando una monster truck y muy nervioso me decía que cuidara a mi abuelita, ella bajaba con cuidado del coche y yo la recibía. Mi tío decía que era porque habían llegado los zombies o algo así hahaha entonces se apuraba para irse a defender la casa por fuera. Mientras se cerraba el portón veía cómo se acercan unos entonces tomaba a mi abuelita del brazo y corríamos hacia adentro.

18 de septiembre

Estaba en la casa de mis abuelos de Toluca, en una versión más amplia y con más pisos. Todos en mi casa estaban apurados haciendo muchas cosas y en eso me pedían que fuera a la papelería. Salía de la sala, atravesaba el patio con un pasillo muy corto y en una esquina triangular dentro del patio estaba la papelería. Entraba y veía que mi hermana menor salía despidiéndose del hombre de la papelería, le decía que luego nos comprara pan hahah cuando yo entraba veía que el señor que estaba atendiendo era mi papá (wuut) y me quedaba confundida por un momento. Él no me reconocía y me trataba de usted! Diciéndome señorita y así. Un poco más aliviada, pensando que no era él le pedía un lápiz azul. Me enseñaba toooodas las variedades que tenía de azul, de distintos materiales

y tamaños. Yo elegía un tipo carboncillo azul con puntas intercambiables. En eso otra persona atrás de mi me pedía permiso para ver lo que había comprado, ¡también era mi papá! Hahaha en eso empezó a entrar mucha gente en la pequeña papelería y me empecé a sentir aplastada por todos, entonces me desperté.

19 de septiembre

Hoy volví a soñar que moría mi papá. Estábamos de viaje en el centro de una ciudad parecida a Guanajuato. Mi mamá y mis hermanas caminábamos tristes por la calle y nos encontrábamos a unos parientes. Uno de mis tíos se parecía mucho a mi papá, y yo me emocionaba la verlo, pero mi mamá me decía que no era quien yo pensaba. Llena de arrepentimiento, yo lloraba y abrazaba a mi mamá, le decía que me sentía mal por no haberle podido ayudar a tiempo.

20 de septiembre

Estaba en una plaza comercial parecida a Solesta, la tiendas eran súper amplias y muy separadas entre sí. El lugar se sentía vacío, había muchas tiendas cerradas y no veíamos a nadie. Yo iba con mi mamá, mis hermanas y mi novio. La luz era muy intensa y blanca. Yo había quedado de ver a una chica para entregarle algo, creo que era una lámpara. Le llamaba por teléfono y no me contestaba, pero me escribía mensajes confusos, entonces no sabía si realmente nos veríamos. En eso, nos encontrábamos a una amiga de mi mamá saliendo de una tienda. Nos saludaba muy emocionada, pues ya tiene varios años de que no la vemos. Y cuando le presentaba a mi novio, la señora le empezaba a coquetear diciéndole que podía ir a su casa cuando él quisiera hahaha ahí me desperté.

21 de septiembre

Estaba en una hacienda con mi hermana mayor Mariana. Parecía que estábamos de visita. Se parecía mucho a la entrada de un hotel que hay cerca de la pirámide de Cholula donde tuvimos un desayuno por su cumpleaños hace algún tiempo. En eso yo caminaba hacia

una de las puertas que había cerca y me llevaba a un cuarto con una alberca. Atravesaba la habitación y había una playa dentro de otro cuarto.

22 de septiembre

Hoy soñé con un día lluvioso en Cuetzalan, o al menos eso parecía, pues había mucha vegetación y calles empedradas. Mis hermanas y yo estábamos formadas afuera de una casa junto con mucha gente. Empezaba a avanzar la fila y cuando me di cuenta parecía que estábamos en equipos, había pequeños grupos de gente joven con uniforme. Empezábamos a subir todos por una escalera apretada de metal. Algunos se empujaban como si ya estuviéramos compitiendo desde ese momento. Al entrar al lugar, nos empezaban a pedir que dejáramos nuestras pertenencias para que no interfiriera con el concurso. Desde ahí tuve una sensación de alerta. Me pedían que me quitara mis zapatos y el resto de mi ropa, ahí me enojé y les dije a mis hermanas que no hicieran caso. En eso nos sentamos en unas gradas con todos los equipos y empezaban todos a cuchichear de que estaba muy extraña la situación, así que yo le dije a mis hermanas que mejor nos fuéramos de ahí. Pero en eso todas las personas se pararon al mismo tiempo con mucho pánico y la gente empezó a correr y a empujarse. Intentábamos no separarnos entre la multitud y buscábamos nuestros zapatos para irnos. Decidimos irnos por un lugar donde no había mucha gente para que no nos separáramos, y tuvimos que caminar por un pasillo que cada vez se hacía más pequeño, hasta que estábamos a gatas sobre él. Salíamos a una biblioteca y algo parecido a un jardín con techo. Ya era de día y yo por alguna razón llevaba en mi bolsa unos discos. Me encontraba a un viejo maestro de la prepa y le decía que podía regalarle uno de mis discos (porque él me mostró mucha música cuando iba en la prepa), pero cuando lo abría resultaba que era un videojuego. Y yo sentía mucha pena porque no era lo que yo pensaba, pero él se veía muy emocionado, entonces estuvo bien.

23 de septiembre

Lo primero que recuerdo es estar en una clase de teatro o algo así. Parecía que estábamos en un patio muy grande, casi como un zócalo. Yo no sabía que había que hacer entonces

les preguntaba a mi compañeras (estaban revueltas mis amigas de la primaria, de la prepa y algunas del trabajo) y me decían que había que improvisar hahah (hipnosis eres tu?) que el profe había dejado de tarea que practicáramos nuestras imitaciones de animales y de sonidos y teníamos que contar una historia con eso. Yo entraba en pánico porque era la primera a de la lista, como siempre, entonces me tocaba pasar primero y no había practicado nada. Cuando me llamaban para que pasara al frente ya dije “pues que salga lo que tenga que salir”. Entonces el profe me daba una palabra, y yo tenía que inventarme una historia con efectos actuada y todo. Entonces yo hacía como que estaba en un tormenta de nieve hahaha y nadie me entendía!! Pasaba de nuevo a sentarme con mis amigas y veía que estaban como en un kiosko. Dentro del kiosko había muchas sillas en círculo, como 5 filas de personas sentadas en un círculo muy apretado. Yo me sentaba junto a mi mejor amiga Alexa y su prima Vania. Estaban comiendo pastel y había señores bailando. En eso yo volteaba hacia afuera y estábamos en una especie de puente. Veíamos la ciudad en lo alto y pasaban coches debajo de nosotros. Estaba muy raro.

24 de septiembre

Estaba en lo que parecía ser mi primaria, pero una versión mucho más grande. Parecía que iba a haber una fiesta como tipo Navidad o algo así, una reunión familiar. Porque yo veía que llegaba mucha gente conocida y todos estaban muy arreglados. Yo había llegado con ropa súper colorida y rara, así como mi hermana menor, entonces mi hermana mayor nos veía y nos decía que nos fuéramos a cambiar porque era una cena seria. Nos movíamos en patín del diablo y llegábamos a un cuarto con un closet enorme de ropa. Había pisos y pisos de ropa y mi hermana mayor nos pedía que buscáramos algo que ponernos. Llegaba su amiga Andrea y nos decía que ella tampoco sabía que ponerse, entonces le ayudábamos a escoger algo bonito.

25 de septiembre

En frente de mi casa hay un auto lavado con unos perros grandes que siempre están amarrados. Hoy soñé que mis tres perritos se salían de mi casa y corrían hacia el auto

lavado. Yo los estaba paseando y en una de esas se soltaban de sus correas y corrían directo a la cochera. Pero se veía como con una empinada muy alta y el lugar se veía como 10 veces más grande. Hasta tenía mucho pasto y no tenía autos. Yo entraba a buscarlos y no podía ver ningún perro, ni siquiera los que suelen estar en el lavado. Entonces le pedía ayuda a los vecinos y una señora me enseñaba a cómo 5 perritos blancos y me preguntaba que cuales eran los míos. Pero ninguno se parecía a ellos. Yo me preocupaba mucho porque no los encontraba.

26 de septiembre

Soñé con una casa incendiada, no estoy segura si era la mía o no. Pero recuerdo que estaba ayudándole a muchas personas a salir de ahí, pero yo tenía que entrar a buscar a mis perros. Pero veía que otras dos personas ya los venían cargando entonces solo salíamos corriendo.

27 de septiembre

Hoy me tuve que dormir en la sala para cuidar a los perritos, la hembra está en celo y el macho la quiere montar, entonces según los estaba cuidando. Pero en mi sueño, soñé que me caía y me dolía mucho la espalda baja. Según iba a que me revisara el doctor y resultaba que tenía un súper moretón. Entonces yo me movía para verlo y me desperté. Resultaba que si estaba dormida súper chueca y me dolía la espalda por estar dormida en el sillón hahah.

28 de septiembre

Estabamos como en un paseo o algo asi y yo me quedaba con Elma, mi cuñada tomando fotos a unos edificios super bonitos, en eso ibamos de regreso a una van como de turistas

y habia muchas personas conocidas. Yo sabía que iba con mi novio porque estaba su hermana ahí, pero no estaba en la camioneta! Entonces todos me empezaban a preguntar si yo podía escribirle a mi novio porque no nos podíamos ir sin él y ya teníamos una agenda. Yo le llamaba y no me contestaba, y en eso lo veía que regresaba tomándole la mano a otra chica!! Entonces yo me súper enojaba con él y empezábamos a hablar en el camino. Subíamos por unos puentes muy extraños, parecía que estábamos en uno de esos juegos como tipo montaña rusa porque nos movíamos por unas vías muy altas que nos dejaban ver toda la ciudad. La ciudad era grande y llena de luces, pero entre muchos árboles. Hablábamos y ya no estábamos enojados :)

29 de septiembre

Soñé que era mi cumpleaños y me arreglaba para ir a la escuela pero todos me llamaban para felicitarme entonces no podía llegar a tiempo a la escuela. Recibía llamada tras llamada y no me dejaban meterme a bañar, ni desayunar ni nada de esas cosas. Al final decidía mejor no ir. A la escuela hahah

30 de septiembre

Estaba en la fila del súper y quería comprarme así como dos cosas súper bien chiquitas, creo que era un jugo y un chocolate o algo así y resultaba que no pasaba mi tarjeta porque tenían que revisar que si fuera mía hahaha. Y la cajera me decía que conectara mi teléfono para comprobar mi identidad, entonces empezaba a revisar las fotos que tenía en mi cel y me decía que nunca había comprado algo así antes hahahah entonces que no podía comprobar que fuera yo!! Y pues de la nada fue de, ah, ya pasó la tarjeta. Y ya me fui.

1 de Octubre

Soñé que un amigo de la secundaria (al que no le he contestado un mensaje) por fin le respondía y me decía que quería un tatuaje de Los pingüinos de Madagascar hahaha

porque representaba a todos sus hijos según y quería que abajo le pusiera un texto súper horrible. Entonces yo le daba y precio medio elevado y el me decía que mejor no, entonces yo me sentía aliviada de ya no tener que tatuarlo. Y ahora despierto y me doy cuenta de que si le voy a tener que contestar hahah.

2 de Octubre

Hoy por fin soñé con mi casa actual, no recuerdo haber soñado con ella antes. Pero era mucho ms alta y grande. Mi mamá estaba lavando ropa y por alguna razon toda la casa se inundaba y yo necesitaba sacar mis cosas para un tatuaje. Ella no sabia dónde estaban mis cosas y cuando entraba al cuarto de servicio a buscar, era el mismo cuarto que el de la casa de mis abuelos db Toluca. Habia cosas flotando en el agua y mi abuelita Materna me decia que lo que buscaba estaba en una de las repisas. Rápidamente iba por todo mi material, se me hacia tarde. Me faltaban muchas cosas, entonces desperté.

3 de Octubre

Soñé como un capituló de Adventure Time! Parecía que estaba Marcelline en un departamento, no tenía luz, pero estaba haciendo algo en una computadora o algo así. En eso entraba a su casa un tipo que resultaba que era su papá (se parecía más al papá de Finn) y le decía que no se podía quedar mucho tiempo. Parecía que ella lo había estado buscando. Lo abrazaba y el se ponía nervioso y mejor la distraía pidiéndole comida. Y yo estaba en la cocina preparando algo como carne asada o algo así y les decía que yo les podía cocinar hahaha fin.

4 de Octubre

Hoy soñé que iba de viaje a unas cabañas en la selva o algo así. Hacia mucho calor y yo estaba con gente que no reconocía. Por alguna razón, en mi cuarto yo tenía mis cosas para tatuar y en eso aparecía un chavo que iba conmigo en la escuela (todo molesto e

imprudente). Mi ex compañero en eso entraba con otras personas a mi cuarto y empezaba a agarrar mis tintas y las abría y me decía que querían que los tatuara pero con un color que se notara en su piel, entonces agarraba todas y se las iba poniendo en el brazo a ver cual le quedaba mejor. Y yo me intentaba controlar y no verme como una intensa, entonces le decía que no tenía tantos colores diferentes, que mejor buscáramos en el cuarto de junto. Solo así lograba que se salieran.

5 de Octubre

Mi sueño empezó conmigo y mi hermana mayor haciendo una maleta. Ella me decía que íbamos. A viajar a Japón, entonces que tenía que hacer mi maleta súper rápido. Le preguntaba que me podía poner y ella empezaba a escoger la ropa de mi maleta. Pero la ropa era muy Rosita y con estampados muy cute como los de ella, incluso más infantiles! Entonces yo buscaba en mi cajón de ropa intentando encontrar mi ropa normal y no había nada negro! Solo había cosas con colores súper brillantes y yo así de "y ahora como me voy a vestir así para ir a Japón?" Y ella me apuraba porque mi abuela ya estaba en el avión hahah entonces había que irnos ya!

6 de Octubre

Hoy tuve un sueño extraño. Estábamos en un jardín o playa, no recuerdo bien, pero tenía una palapa en donde estaba recostado mi papá viendo unas cosas en su computadora mientras hablaba por teléfono. Creo que la compu proyectaba como unos diagramas de flujo como holograma y eso también lo podía controlar. Yo me acercaba sigilosamente para no interrumpir su llamada. Pero entonces escuchaba lo que hablaba, parecía que estaba con un doctor al teléfono y él hablaba de sus síntomas. Hablaban del tratamiento que podían tomar, etc. Cuando escuche eso fui a abrazarlo y me senté junto a él mientras hablaba, después llegaban mis hermanas y él colgaba, entonces empezábamos a platicarle de otras cosas como la escuela etc. Él se veía más contento de que estuviéramos hablando con él, ya no se veía preocupado. También llegaba mi mamá a estar con nosotros en la sombra de la palapa.

7 de Octubre

Hoy soñé que estaba con mi novio en casa de unos amigos (Martha y Jp) cenando. Ya estábamos por irnos de ahí cuando veíamos que se caía una caja de cartón, como de esas de rompecabezas. La ponía en su lugar y nos empezábamos a despedir. Los dueños de la casa apagaban las luces del pasillo como para ya irse a dormir. Luego se volvió a caer la caja en el pasillo poco iluminado y todos volteamos a verla. La caja empezó a abrirse sola con pequeños empujoncitos, en eso salieron muchas figuras pequeñas de la caja. Juguetes de plástico súper pequeños empezaron a caminar fuera de la caja, nos tiramos al suelo para observarlos y yo empezaba a grabarlos con mi teléfono. Era súper raro y les decía que no se movieran para no asustarlos.

8 de Octubre

Hoy soñé que iba de campamento a una hacienda, el clima era frío y había mucha neblina. Empezábamos a acomodarnos en nuestras cabañas y por alguna razón me daba cuenta que me había quedado sola en la habitación. Cuando salía les preguntaba si ya habían comido y todos ya habían ido a preparar algo y yo ya no alcanzaba comida :(y en eso me pedían que buscara a mi hermana menor. Me encontraba con un grupo que estaba preparándose para ir al parque acuático que estaba junto, se me hizo extraño que fueran por el clima, pero por alguna razón fui con ellos, tal vez para ver si ahí estaba mi hermana. Me tenía que subir a muchos toboganes de agua y nadar por rincones muy apretados, cosa que me ponía nerviosa porque no se nadar muy bien, entonces lo que menos quería era ahogarme sin antes haber encontrado a mi hermana. Recorría todo y no la veía. Después le mandaba mensaje a una de sus amigas a ver si estaba con ella. Me respondía mi propia hermana desde el teléfono de su amiga y me decía que ella ya no estaba en la ciudad, que ya ni había avisado y que cómo era posible que no le hiciéramos caso. Hahah el chiste es que nos armaba un drama por no acordarnos donde estaba hahah fin.

9 de Octubre

Hoy soñé que mi novio me venía a visitar a la casa. Pero yo le había estado marcando por teléfono antes y no me contestaba, entonces no sabía si iba a llegar o no. Mientras estaba ayudando en mi casa a hacer un pastel hahah pero no me había bañado. Entonces cuando él llegó yo seguía en pija a y me enojaba de que no me había avisado antes! Entonces lo pasaba a la casa y discutíamos :(

10 de Octubre

Estaba con mi familia de viaje. Parecía que era Toluca o tal vez otro lugar con clima frío, porque todos estábamos vestidos con ropa abrigada. Íbamos caminando por una calle como turistas pero todo estaba cerrado, en eso veíamos una cochera que se abría y era una señora con un bazar. Nosotros queríamos entrar a comprarle cosas pero ella decía que solo estaba contando su mercancía. Pero estábamos tan aburridos que decidíamos ponernos a ver las cosas de todos modos hahaha. La señora se enojaba y mi mamá le decía que solo tenía cosas feas y nos íbamos.

11 de Octubre

Estaba en una plaza con mi novio. Se parecía a Via San Ángel a medio día. La luz llegaba muy fuerte por los domos. Estábamos buscando unos trajes de baño porque íbamos a ir a un viaje o algo así. Pero cuando estaba. A punto de entrar a la tienda, no traía mi cubre bocas! Entonces no me dejaban entrar. Miraba a mi alrededor y había mucha gente con sus mascarillas y yo me sentía súper mal de haber recordado ponérmelo. Pero en eso mi novio se salía de la tienda y me daba uno que él traía para mi :) y ya podíamos entrar los dos.

12 de Octubre

Estaba en casa de mi abuelita materna. Y mi hermana menor parecía que era mucho más chica de lo que es ahora, se veía como de 6 años cuando ella ahorita tiene 23. Nos estábamos preparando para un viaje en carretera. Abría el refri y buscaba algo para llevarnos y había mucha comida como de niños. Danoninos, yogurt bebible, micro salchichas, cajitas de jugo, sándwiches pequeños. Me llevaba todo en una bolsa de plástico y nos subíamos al coche. También me apresuraba para ayudar a subir a mi abuela al coche y nos íbamos. Todo se veía como amarillo.

13 de Octubre

Soñé que estaba de viaje con mi novio y que estábamos en Holanda o Alemania o algo así. Era como un viaje de Luna de miel porque solo íbamos nosotros dos y hasta reservábamos en un hotel súper bonito y adornado con candelabros en el techo y todo. Nuestra habitación era enorme, hasta tenía como varios cuartos dentro del cuarto hahaha. En eso le llamaban por teléfono y eran sus dos jefes (que son holandeses) y llegaban a nuestra habitación. Empezaban a hablar cosas de negocios y el que es más viejo le decía a mi novio que tenían que ir a checar algo del trabajo y me dejaba sola con el más joven. Pero era una versión como muy demacrada y drogadicta de su jefe en la vida real hahaha y en eso me decía que no me hubiera casado con mi novio, que él siempre había estado enamorado de mi y que ahora ya era muy tarde. Se me empezaba a acercar demasiado y a mi me daba asco, entonces me asustaba y me salía del cuarto, luego del hotel. Estaba buscando a mi novio y no lo veía, entonces me refugiaba en una heladería que estaba por ahí. Era súper bonita, se veía muy gourmet y me pedía un helado de mazapán :) también había adentro de la heladería como una pasarela o una sesión de fotos o algo así y me encontraba a un amigo mío que es diseñador de modas.